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NUEVAS
INCORPORACIONES



Nueva dirección

IMANOL ALMUDÍ
CEO

DAVID GUIJARRO
D. ECONÓMICO Y FINANCIERO

JOSÉ LUIS TERRÓN
D. COMPRAS E IT



Nuevas incorporaciones

JESÚS CARRASCO
DPTO. COMPRAS

ÁLVARO VALLEJO
DPTO. SISTEMAS

RAÚL CALLEJÓN
RESPONSABLE PLANIFICACIÓN

FRANCISCO SABIO
R. COMERCIAL ZONA ROQUETAS

JOSÉ MARÍA MORALES
RESPONSABLE PROCESOS

JOSÉ LUIS ESCUDERO
R. COMERCIAL ZONA EL EJIDO



PRODUCCIÓN
AGRÍCOLA



JOSÉ MANUEL CRIADO
RESPONSABLE TÉCNICO FINCAS PROPIAS

Producción propia: un gran reto de la empresa

Como responsable técnico de producción propia, José Manuel Criado Utrilla
tiene a su cargo la gestión de cerca de 200 hectáreas de cultivo, repartidas entre
las fincas ubicadas en Águilas (Murcia), Níjar, Berja y La Cañada.

La responsabilidad de su área se divide en dos: la dirección técnica desde un
punto de vista agronómico y la gestión de la estructura de producción, tanto los
recursos humanos que dan servicio a las fincas como los insumos necesarios
para el correcto desarrollo de las mismas.

En total, alrededor de 400 profesionales se ocupan de intervenir en la producción
propia de la empresa. Esta producción propia es una pieza fundamental en la
organización, puesto que permite a la empresa contar con una cierta autonomía
respecto a los movimientos del mercado.



"Mi trabajo consiste en acudir a las fincas, tratar con los técnicos en el ámbito agronómico y
también con los encargados que hay en cada una de ellas sobre asuntos como los recursos
humanos o los insumos. Con esto consigo una visión global de nuestra producción y puedo
mantener una idea global de en qué parámetros se mueve y trasladarlo con la mayor
fidelidad al resto de la organización", afirma José Manuel. 

Este enlace con el resto de la organización es fundamental, permite que la producción
propia forme parte de los recursos de la empresa en su labor comercial. 

De hecho, tal y como explica José Manuel, "existe un flujo de comunicación constante
entre nuestra área y el área de Calidad y por supuesto el Departamento Comercial. Una de
las cosas que hacemos, por ejemplo, es adaptar los momentos de corte según el producto
que se trate".

En cuanto a los productos de nuestras fincas, aproximadamente un 50% se dedica a
producción de calabacín, un 20% dedicado al pimiento, un 16% a la berenjena y un 9% al
brócoli, un 3% a judía y tomate y un 1% a la pitahaya.

A todo esto hay que añadir que la compañía posee ya un 15% de producción ecológica,
aunque con una importante previsión de crecimiento para la próxima campaña.

El enlace producción-empresa



PRODUCTO
TERMINADO EN CAMPO



PRDUCTO TERMINADO EN
CAMPO
Uno de los grandes retos globales de la empresa hoy por hoy es el
producto terminado en campo. 

¿Y por qué global? En este caso, el término 'global' se refiere a un proyecto
360º, que afecta a toda la organización, puesto que se trata de implantar
un estilo que satisface a agricultores y clientes y dotarlo de un sello
propio, una identidad Agroponiente.

El producto terminado en campo es aquel en el que se le proporciona a un
agricultor de confianza el material necesario (cajas con marca
Agroponiente o envases especiales) para confeccionar el producto en
campo. De este modo, se vende de forma directa al cliente sin necesidad
de manipulación posterior, pero con un acabado diferente al envase
tradicional de campo.

Es por eso que el 'producto terminado' debe calar en toda la organización
y en todas las áreas y profesionales de la misma, como un símbolo que
nos diferencia, que nos hace singulares y nos dote de una personalidad en
el campo, con los agricultores, y en los mercados, con los clientes.



ÁREA INDUSTRIAL



Trayectoria
Juanma lleva en la empresa desde 1996, habiendo pasado por casi todos los
puestos, desde mozo, transpaletero, torero, jefe de línea, segundo de almacén y
ahora jefe de almacén, desde hace dos años.

En su opinión, está claro que "he tenido una evolución constante y se siente uno
valorado. Empecé por abajo y he acabado dirigiendo esto".

JUAN MANUEL AMO
JEFE ALMACÉN LA REDONDA (EXPORTACIÓN)

Una visión a tener en cuenta

Juanma lleva toda su vida laboral en Agroponiente y entiende que "desde la
empresa se valora esta experiencia de más de 25 años, pasando por todos los
puestos y con un amplio conocimiento del sector y, en concreto, de este almacén".



Ha vivido todas las situaciones que ha experimentado el sector en las dos últimas
décadas y media y también ha vivido intensamente la evolución de la empresa.

Asegura que, "tras un período de transición, la empresa se ha asentado y se han
mejorado muchas cosas. Yo la veo ahora mismo en un buen momento, sobre todo en
lo que a mí me afecta, que es el almacén".

Amo resalta que "han mejorado mucho las condiciones laborales, alcanzando un
modelo muy diferente al que muchos hemos vivido en cuanto a horas trabajadas y
esfuerzos. Se han ajustado mucho los horarios en todos los puestos y se ha concluido
una evolución muy positiva".

Y en cuanto al negocio de la empresa en sí, subraya que "este año estamos teniendo
una buena campaña. Estamos viviendo unos precios muy buenos para el agricultor y
nosotros estamos manteniendo bien el volumen, dentro de lo que está pasando en el
sector".

A futuro, para Juanma "con respecto al trabajo, se observan buenas perspectivas,
hemos incorporado nuevos profesionales y se ve un futuro esperanzador".

Finalmente, en cuanto a la situación Covid, añade que "realmente esto es una lluvia
constante: unos vienen y otros se van, con entre un 10 y un 15% de afectados y
trabajando muy bien para controlar esta extraña situación, que esperamos que pase
pronto". 



EQUIPO INDUSTRIAL
JUAN CARLOS
VARGAS

Control de presencia: depuración de marcajes,
establecimiento de turnos y precios, creación y
distribución de los centros de trabajo y
comprobación de trabajadores. 
ERP Agro: extracción de informes para las
direcciones agrícola e industrial y actualización
diaria de bases de datos. 
Microsoft PowerBI: creación, actualización y
revisión de CMI para la dirección industrial,
reporte diario de datos a la dirección, máganers
de centro y responsables de almacén. 
Linde Connect: creación y distribución de
trabajadores en el programa de gestión de
carretillas y traspaletas. 
Apoyo a dirección industrial y RRHH.

1.

2.

3.

4.

5.

DATA CONTROLLER
INDUSTRIAL

PEDRO NAVÍO

Gestión integral de los procesos de envasado, preparación, etiquetado y expedición de los
productos trabajados en el área de confección.
Gestión de Stocks de producto tanto del que procede del campo y se encuentra a la
espera de ser procesado como aquel ya confeccionado y listo para ser distribuido a los
clientes.
Dimensionar de forma eficiente el volumen de personal en el área de confección,
atendiendo al volumen de pedidos realizados por los clientes.
Coordinar las operaciones que ejecutan los diferentes centros de confección entre sí,
aumentando la eficiencia y flexibilidad de la confección.
Observar, estudiar y mejorar los diferentes procesos productivos con el fin de
incrementar la capacidad productiva, reducir el coste y mejorar la calidad del producto.
Promover y coordinar la puesta en marcha de acciones de mejora en la organización y la
productividad de la misma.
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MANAGER CENTRO
LA REDONDA Y LA
CAÑADA

PABLO SÁNCHEZ
MANAGER CENTRO 
GUARDIAS VIEJAS
Y BERJA



CONOCEMOS EL
CENTRO DE

- VEGACAÑADA-



CENTRO DE VEGACAÑADA
UN CENTRO EN CONSTANTE CRECIMIENTO

Vegacañada comenzó su andadura comercial en 2003, como centro de Agroponiente en la
Vega de Almería, especializado en tomate. 

Desde entonces, el centro se ha convertido en la gran referencia del tomate de calidad en la
provincia. Hoy en día, Vegacañada no sólo es un ejemplo en el cuidado de la calidad del
tomate, en la búsqueda de nuevas variedades y en la capacidad de comercializar los
mayores volúmenes, sino que también lo es como centro de trabajo innovador.

Media vida ha pasado, recorriendo ese camino, el actual responsable del centro, José A.
Carrasco, perfecto conocedor de los entresijos de la agricultura, empático a la hora de
entender los asuntos de interés para el productor y con la enseña de Vegacañada y de
Agroponiente tatuada en su mentalidad corporativa. 

Carrasco rememora un pasado “lleno de grandes momentos, pero sobre todo de mucho
trabajo para llegar a ser lo que hemos sido” y disfruta de un presente “en el que nos hemos
consolidado como una de las opciones más sólidas y una de las marcas más reconocidas en
cuanto al tomate en toda España. Esto no es algo que se consiga en un día, sino que es el
fruto de la empresa durante muchos años".



JOSÉ A. CARRASCO
RESPONSABLE CENTRO VEGACAÑADA

 "Y cuando digo la empresa -continúa el entrevistado-, por supuesto, hablo de socios,
hablo de los clientes que confían en ella, de los agricultores que son la piedra angular
del sector y, por supuesto, de nuestros trabajadores, desde el responsable del centro
hasta cualquier otro compañero, que estamos todos unidos por una filosofía común:
consideramos que esto es nuestro, porque es nuestro medio de vida, porque es un
proyecto consolidado a base de esfuerzo y de fe en él y porque somos responsables
ante mucha gente".

"Aquí no se viene solo a trabajar, sino que aquí se viene a conseguir que sigamos
siendo los mejores”.

José Carrasco no duda en señalar que “en este momento yo tengo la responsabilidad
de coordinar el funcionamiento de una ‘máquina’ que no sólo está en perfecto estado,
sino que nos ofrece muchas posibilidades para seguir creciendo. Pero en otros
momentos mi papel ha sido otro y lo he acometido siempre con toda la pasión y el
esfuerzo".

"Es la mentalidad que hemos tenido y seguimos teniendo todos en Vegacañada. Sólo
así se puede explicar que, en estas dos décadas, nos hayamos situado, tanto en el
ámbito de Almería como en los mercados internacionales, en la posición de liderazgo
en la que estamos”. 



Un equipo que lo da todo para generar confianza.

Por su parte, Eva Cañadas es la actual jefa de almacén, tras haber pasado por puestos
como basculista en entradas, en descarga de camiones. 

Vio abrir las puertas de la empresa y, por tanto, tiene una visión periférica de lo que ha
ocurrido que le permite concluir que “la empresa ha trazado una magnífica evolución, con
cambios diversos en todo este tiempo, como es normal, algunos de los cuales se han dado
en los últimos tiempos, pero buscando siempre una mejora que se ha conseguido
plasmar”.

Eva, con una cantidad aproximada de unas 300 personas a su cargo en el almacén,
reconoce que ella misma es “un ejemplo de la promoción del talento interno. La empresa
siempre ha apostado por la gente de dentro y así es como yo he conseguido llegar a ser
jefa de almacén de una empresa que está muy afianzada en el sector del tomate”.

Además, también añade que “a todos nos une la filosofía de aportarlo todo en su trabajo,
desde quien envasa en la cinta hasta quien recoge un tomate del suelo. Todo es
importante, para conseguir la confianza del agricultor y del cliente”.

EVA CAÑADAS
JEFA ALMACÉN VEGACAÑADA



Profesionalidad y compañerismo: dos vectores clave.

Sandra Ortega es especialista en Salidas en Vegacañada. Su llegada a Vegacañada
fue al año y poco de haberse abierto las puertas, empezando como envasadora, tras lo
cual pasó al departamento de Salidas, “controlando el producto final de mi línea,
controlando la calidad, la logística de los pedidos, las características de cada pedido en
función de su destino, etc. Estamos muy relacionados tanto con el departamento de
Calidad como el Comercial”. 

Sandra constata que “desde que entré en Vegacañada he ido mejorando y
evolucionando, adquiriendo más responsabilidades."

"En la responsabilidad está todo, cada uno de nosotros actuamos con mucha
profesionalidad en una empresa que ha crecido mucho, que da mucho trabajo y sirve
producto a muchos clientes de muy diferentes países. Somos una referencia en el
tomate y todos aquí estamos convencidos de que el prestigio de la empresa también
depende de nuestra profesionalidad y calidad”.

Sandra no duda de que “una de las claves de esta empresa es el compañerismo, que
sin duda se traduce en la calidad final de los productos y de los servicios a clientes y
agricultores”. 

SANDRA ORTEGA
ESPECIALISTA EN SALIDAS



Trato familiar y buena imagen.

María Dolores Cadenas de Haro lleva también muchos años en la empresa, ocupándose ahora
de la doble labor de previsión de género y calidad del producto en Entradas.

Conocida como ‘Lolilla’, recuerda sus inicios en septiembre de 2003, tras haber tenido otras
experiencias en el sector. En Vegacañada ha sido operadora en la máquina de tomate suelto y
controladora de calidad.

Para ella, “el cambio de empresa fue muy ilusionante: era un almacén nuevo y desde luego a lo
largo del tiempo ha respondido a las expectativas. Empezamos con pocos agricultores y, a base
de calidad en los procesos y profesionalidad, hemos ido creciendo hasta ser una referencia.
Había que abrir mercado y lo hemos hecho, nos hemos esforzado todos a una y hoy podemos
decir que estamos en lo más alto de los productores de tomate en la zona”. 

Personalmente, reconoce que “todo ha evolucionado bien. He ido creciendo, teniendo más
responsabilidades conforme he ido teniendo más experiencia."

"Somos un almacén pequeño, relativamente, y todos somos como una familia, con un trato muy
cercano entre todos”, en una empresa en la que, también desde el exterior, se percibe ese
crecimiento y mejoría: “los agricultores, por ejemplo, están contentos con nosotros. Yo me los
cruzo por la calle y se paran y se muestran contentos con el trato, a pesar de que cada día tiene
sus momentos”. 

LOLI CADENAS
CALIDAD ENTRADAS



UN CAFÉ CON ...
JOSÉ GAYO



Nada menos que 35 años lleva José Gayo en Agroponiente, lo cual supone media vida.
Jovial, agradable, siempre dispuesto a ayudar y profundo conocedor del negocio
hortofrutícola. 

Empezó en la empresa como segundo de Salidas, para hacerse cargo luego de la
responsabilidad de Salidas, pasando más tarde al Departamento Comercial, en el cual
sigue.

"Ha cambiado mucho la empresa y también el sector, especialmente en la decisión sobre
los precios. Ahora vamos a remolque de lo que nos marcan, sobre todo clientes de
volumen".

Cada día, Gayo se levanta con una misión: "vender. Es muy importante ver cómo está la
situación del producto y ver cuándo se puede vender, para lo cual hay que relacionarse
con mucha gente, internamente en la empresa y también con clientes". En todo este
tiempo, ha hecho "muchas relaciones con gente con la que ya lo que tenemos es amistad". DEPARTAMENTO COMERCIAL PUSH

JOSÉ GAYO



Internamente, tras un cambio importante en la configuración del equipo,
Gayo observa "un proceso de coordinación en el que estamos. El ambiente es
fantástico y realmente la manera de integrarnos con los nuevos compañeros
ha sido muy rápida y muy positiva. La integración ha sido muy positiva y ágil".

José sigue manteniendo algunas costumbres, como la de "bajar al almacén
de confección, porque me gusta estar muy encima del producto y de la gente
que lo trabaja".

Y finalmente, sobre el sector, asegura que "estamos en un sector que tiene
futuro, pero cada año los precios están más difíciles y hay que intentar ser
cada día más potentes, uniendo nuestros intereses".



ENTREVISTA
AGRICULTOR...



Comenzó a trabajar con Vegacañada desde el inicio, tras salir de CASI, donde era
socio, y su balance no puede ser más positivo: “me va muy bien, me ha ido muy
bien y me siento en todo momento parte de una familia”. 

Sus 4 hectáreas cultivadas, con almacén propio y siempre dedicadas al tomate
(de Daniela a Ateneo, pasando por Ramile), casi forman parte de las instalaciones
de Vegacañada, por cercanía geográfica y sobre todo afectiva. 

Es un agricultor pionero, incluyendo en la labor del llamado ‘producto terminado’
en su propio almacén, lo cual le da una mayor rentabilidad, que ha agradecido
dentro de las ventajas que le ha ido dando el ‘modelo Agroponiente’.

El ‘Teniente’ destaca, como uno de los incentivos que más le han satisfecho
siempre de su vinculación con Vegañacada y Agroponiente ha sido “esa labor
conjunta entre profesionales de la empresa y agricultores, e incluso diría que los
clientes. Esto es una familia: yo vengo aquí todos los días, tomo café con la gente
de la empresa, comentamos los asuntos relativos al negocio y al campo, pero
como somos esa familia, pues también hablamos ya de nuestras cosas. Son
muchos años y el trato ha sido siempre muy bueno. Formamos parte de un
negocio, pero nuestra relación va muchísimo más allá de eso”. 

José Antonio Fernández Rodríguez lleva toda la vida pegado al invernadero y
vinculado a Vegacañada desde su creación. Asegura que “es fundamental que haya
cambios para mejorar”.

JOSÉ ANTONIO
FERNÁNDEZ
'EL TENIENTE', AGRICULTOR TOMATE



Seguramente, esa estrecha relación no sería posible de no ser por la consideración que tiene
acerca de los profesionales de Vegacañada, de los que afirma que “son espectaculares, muy
buenos. Se interesan por todo, por tu trabajo, defienden lo que tú tienes y eso es clave para
seguir adelante”. 

En una empresa que siempre ha experimentado cambios y evolución. Para el ‘Teniente’, los
últimos que se han producido “han sido claramente a mejor. En la anterior etapa estaban las
cosas bien, pero yo he mejorado bastante en cuanto a las ventas. He empezado a hacer cosas
nuevas, como por ejemplo pesar los tomates, pero es un gran mérito el haber mejorado en un
contexto tan complicado. Es fundamental que se produzcan cambios para seguir mejorando. Hay
que innovar”. 

El Teniente pasa muchas horas en sus invernaderos, con un trabajo que “consiste en estar
pendiente de todo. Hay que estar encima del riego, del abonado, del personal para poder recoger
el producto, supervisar los procesos, además de hacerlos y, en definitiva, dirigir una explotación”. 

Una labor de por sí difícil y que se dificulta aún más cada año. El ‘Teniente’, que siempre habla
muy claro, resalta que “ahora los costes han subido mucho, en el personal, el abono, las semillas
y todo. Yo no sé adónde vamos a llegar. Sinceramente, esto dificulta enormemente la viabilidad
de la explotación. Yo trabajo el tomate Rama y si no se saca una media de 60-65 céntimos, no
sobrevives”. 

Un contexto difícil que el ‘Teniente’ ve, en relación con el sector en general, “muy complicado. Y
si non se ponen medios, más complicado. Las administraciones deben defendernos”. 



CALIDAD



LOS 4 PILARES DE 
Estándares
de trabajo

Salud y
seguridad

Ética
empresarial

Medio
ambiente

Agroponiente ha recibido el certificado SMETA, auditoría de Comercio Ético de los Afiliados a Sedex, la cual supone uno de los formatos
de auditoría ética más utilizados en todo el mundo. 

Se trata de un procedimiento de auditoría transparente, que reconoce y certifica las buenas prácticas en el ámbito ético, más
concretamente en aspectos relativos a la salud y la seguridad y también en cuanto se refiere a los estándares laborales, usando como
herramienta de evaluación el Código ETI. 

Además, esta certificación permite a cualquier proveedor llevar a cabo una auditoría sobre sus estándares y procesos y compartirla con
nuestros clientes, a fin de simplificar y agilizar las comprobaciones.
 



SOMOS
SOSTENIBLES



El Agroponiente estamos convencidos de que la mejor manera de producir y
comercializar las mejores hortalizas del mundo es hacerlo de manera
sostenible y bajo criterios de eficiencia energética. 

Por eso, la pasada campaña redujimos casi al 50% la huella de carbono en las
actividades de nuestra compañía, implantado estrategias concretas, decididas
y ambiciosas, que trajeron resultados aún más espectaculares. 

Además, hemos reducido también el consumo de energía y de agua, porque
sabemos que el ahorro de recursos no sólo sirve para cuidar de la economía de
nuestra empresa, sino también para mejorar nuestra relación con el entorno.

¿Sabías que el 100% de la energía que consume Agroponiente proviene de
energías renovables?

LA SOSTENIBILIDAD
POR BANDERA



Siguiendo nuestra filosofía de reducción de desperdicio y con nuestra mirada
puesta en la sostenibilidad, vamos a suprimir los vasos de plástico de un sólo
uso.

Para ello, acabamos de encargar unas botellas metálicas que servirán para que
podamos consumir agua sin generar desechos y aportando nuestro granito de
arena al planeta. 

Y lo más importante: en Agroponiente, todos sabemos que éstas y otras
medidas que vienen de camino no son una iniciativa de la empresa o de una
persona, sino un trabajo de todos, un trabajo en equipo. Por eso, queremos
deciros bien alto… ¡Enhorabuena!

SIN PLÁSTICOS
EN LA OFICINA



RECURSOS HUMANOS



SEGURO MÉDICO
A DISPOSICIÓN DE LOS TRABAJADORES EL SEGURO MÉDICO DE AXA

Agroponiente ha conseguido una promoción para todos los empleados, consistente en la posibilidad de
disfrutar de un seguro médico con la compañía de seguros AXA por un precio de 39,35 €/mes. 

Ya son más de 150 los trabajadores que disfrutan de esta oportunidad y que además tiene un tratamiento
fiscalmente beneficioso para los empleados. Al tratarse como una retribución flexible en las nóminas,
supone un beneficio en la cuota del IRPF, dado que se descuenta del salario bruto antes de impuestos y
ello hace bajar la base de cotización y, por lo tanto, disminuye la base sobre la que se calcula el pago. 

Se trata, por tanto, de un beneficio económico directo, que se une a las ventajas propias del seguro
médico en sí.

Interesados, remitir email a
arubio@agroponiente.com con
nombre, apellidos y  estado civil
de los asegurados, DNI y
parentesco, fecha de nacimiento,
teléfono, dirección, CP y email. 

La prima que se descontará en nómina: 39,35 €/mes. 
Premio a cada asegurado: tarjeta de regalo de El Corte Inglés por valor de 70 euros. 
Ausencia de carencias en los tres primeros meses. 
Permanencia mínima de un año. 
Cobertura dental.
Video consulta. 
Aceptación de todas las enfermedades diagnosticadas antes de la adhesión del asegurado. 
Sin preexistencias ni cuestionario médico al contratar. 
Medicina Preventiva; chequeo Médico, higiene bucal, chequeos ginecológicos y médico-cardiológicos, etc… 
Incluye todos los grandes hospitales de Almería y resto de los hospitales y especialidades de la red AXA. 

Los principales beneficios: 

CON UN PRECIO 39,35 €/MES Y VENTAJAS FISCALES



CANAL ÉTICO
ES BUENO PARA EL GRUPO, ES BUENO PARA TI.

Si detectas casos de: incumplimiento, abuso de
poder, acoso, fraude o cualquier conducta ilícita
¡comunícalo!

El Canal Ético garantiza la máxima confidencialidad
en los procesos de investigación de las
comunicaciones recibidas, protegiendo la identidad
de los implicados y su reputación e informando tan
sólo a las personas estrictamente necesarias en el
proceso.

Por mail a:
juntos@grupoagroponiente.com

Por correo a:
Grupo Agroponiente, A/A Canal Ético
Calle Países Bajos, 100, 04710 
 Polígono Industrial La Redonda El
Ejido (Almería)

Por teléfono:
+34 900 100 676



BUZÓN DE SUGERENCIAS
JUNTOS HACEMOS GRANDE GRUPO AGROPONIENTE

¿Tienes alguna sugerencia que hacernos? 
¿Sabes cómo mejorar algún proceso o tienes alguna
idea que puede servir de mejora continua?

Puedes enviárnosla a través de nuestro buzón de
sugerencia digital. Si quieres que te contestemos, y
deseas conocer cuál es la situación de implantación
de esa sugerencia, déjanos tus datos de contacto.

Juntos hacemos grande Grupo Agroponiente.

Pincha aquí para IR AL BUZÓN o
utiliza el código qr

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScu9Kl3_9KnN7rmPG42ugqs5RDcZW7xhGvIhz4B7m0mnrMtgA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScu9Kl3_9KnN7rmPG42ugqs5RDcZW7xhGvIhz4B7m0mnrMtgA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScu9Kl3_9KnN7rmPG42ugqs5RDcZW7xhGvIhz4B7m0mnrMtgA/viewform


SORTEO



Participarán las personas que envíen la respuesta correcta
durante los primeros tres días (adjuntar foto resuelta). Habrá
2 ganadores

Se le asignará un número a cada persona y se generarán dos
ganadores de forma aleatoria con la ayuda de un programa
de sorteos.

SOPA DE LETRAS
Encuentra las ocho palabras ocultas relacionadas con
nuestros centros de trabajo. 

Cuando las encuentres, envía la respuesta (con una captura
de pantalla o foto) a comunicacion@agroponiente.com para
participar en el sorteo de un vale de 100€ para El Corte
Inglés.

SORTEO ANTERIOR
Ganadoras: 
Ana Navarro - Guardias Viejas. 
Cloti Fernández - Vegacañada.



http://facebook.com/grupoagroponiente
http://linkedin.com/company/grupoagroponiente
http://instagram.com/grupoagroponiente

